

## Sommerausflug 2017 zur „Ziegler“- Bäsebeiz vom 9. Juli 2017

Eigentlich war der Sommerausflug 2017 an den Sternensee in Richterswil geplant. Da das Restaurant jedoch aus nicht ganz durchsichtigen Gründen kurzfristig geschlossen wurde, musste Fredi nach einem alternativen Treffpunkt suchen. Dieser wurde in der „Bäsebeiz“ von Bethli und Weng Ziegler gefunden. Obwohl mit unseren Ziegler's nicht verwandt, gab es Namensübereinstimmungen bis ins Detail. Der Name der Chefin: Bethli Ziegler-Isler ist absolut identisch mit unserem Bethli, dem ältesten Dynastiemitglied.

Der Einladung zum Sommerausflug 2017 folgten 21 Teilnehmer, hier die Namen:

Fässler Frowin und Heidi

Fässler Marcel (kam etwas später), Nadia und Vincent (jüngstes Mitglied)

Gisel Mathias und Daniela

Kink Franz und Margrit

Ziegler Bethli

Ziegler Evi

Ziegler Fredi und Ursi

Ziegler Peter

Ziegler Ruedi mit Claudia

Ziegler Therese mit Rüttimann Alfred und seiner Mutter Lotti

Ziegler Werner und Annemarie



Von links nach rechts, die Wandergruppe die bereits um 12:00 Uhr da war: Mathias, Daniela, Lotti, Franz, Bethli, Annemarie, Margrit, Ursi, Peter, Alfred, Therese, Evi und der Organisator Fredi.

Vorab konnten die Wanderlustigen einen ca. einstündigen Rundgang bis zum Hüttensee und zurück zur „Bäsebeiz“ machen. Das Wetter war zwar bewölkt, aber trocken und so erhielten wir vom Kumulationspunkt aus einen schönen Blick auf den ganzen Zürichsee. Wieder zurück, begrüßten wir die anderen Teilnehmer, die inzwischen eingetroffen waren.

Die Entscheidung, drinnen oder draussen essen war gar nicht so einfach. So platzierten sich eine Gruppe draussen und eine drinnen in der Stube. Die Apero-Getränke wurden bestellt und Weng Ziegler hatte den Grill in Betrieb genommen. Es gab gemischte Grilladen mit Salaten und Baked Potatos mit Sour Cream.



Oben: ein Teil der Gruppe welche sich für den Freilufttisch entschieden haben.



Fotos von der „Stuben“-Gruppe.



Trotz der kurzfristigen Planänderung hatten alle Teilnehmer viel Spass. Das Grillfleisch war gut und das Essen wurde noch von einem Dessert gekrönt.

Auch das nächste Treffen kommt bestimmt, also für alle Dynastie-Mitglieder heisst das Anmelden nicht verpassen!